

Fidel Castro signe le manifeste en défense du peuple palestinien



La Havane, 9 août, (RHC).- Le leader de la Révolution cubaine, Fidel Castro, a signé le Manifeste en Défense de la Palestine promu par le Réseau en Défense de l'Humanité dont sont signataires de nombreux intellectuels et hommes politiques du monde entier.

Parmi les personnalités qui ont adhéré à ce document se trouvent le président bolivien, Evo Morales; l'écrivain Eduardo Galeano; Adolfo Pérez Esquivel, Prix Nobel de la Paix 1980, le poète, essayiste et écrivain, Roberto Fernández Retamar, président de La Casa de las Américas, la prima ballerina assoluta et directrice du Ballet National de Cuba, Alicia Alonso; l'écrivaine étasunienne Alice Walker, le chanteur et compositeur cubain, Silvio Rodríguez, les évêques Raúl Vera et Pedro Casaldáliga, Joao Pedro Stedile, économiste brésilien et Membre de la Coordination Nationale du Mouvement des paysans sans terre .

Le manifeste du Réseau en Défense de l'Humanité demande aux gouvernements de la planète d'exiger à Israël le respect des résolutions du Conseil de Sécurité de l'ONU, qui stipulent le retrait du régime sioniste de la Bande de Gaza, de la Cisjordanie et de Jérusalem Est.



Radio Habana Cuba